

Ressort: Entertainment

Tom Hanks an Diabetes erkrankt

Los Angeles, 09.10.2013, 07:24 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Tom Hanks ist an Typ-2-Diabetes erkrankt. "Ich bin zum Arzt gegangen und der hat gesagt: 'Wissen Sie, dieser hohe Blutzucker, mit dem sie sich seit sie 36 Jahre alt sind herumschlagen müssen? Sie sind aufgestiegen: Sie haben Typ-2-Diabetes'", sagte der "Forrest Gump"-Star in der Talkshow von David Letterman.

Derzeit sei die Krankheit aber "kontrollierbar", so Hanks. Zwar legte der Arzt dem Hollywood-Schauspieler eine Diät nahe, doch Hanks habe abgewunken. "Er sagte mir: 'Wenn Du wieder wiegen kannst, was Du einst in der High School gewogen hast, könntest Du auch wieder komplett genesen.' Ich erwiderte ohne zu zögern: 'Dann werde ich wohl weiter mit der Diabetes-Erkrankung leben müssen'", führte der zweifache Oscar-Gewinner aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23105/tom-hanks-an-diabetes-erkrankt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com